大相撲春巡業 藤沢場所に地域の高齢者など560人を招待

神奈川県遊技場協同組合(理事長:関根貞雄)と神奈川福祉業協会(会長:関根貞雄)は、 社会貢献活動の一環として、4月10日(土)藤沢市秋葉台文化体育館において開催された「第19回大相撲藤沢場所」に、藤沢市内をはじめ周辺4市町に居住する高齢者や養護施設入所者など360人をご招待しましたが、更に、今年は、藤沢市制70周年を記念し、同市内の敬老会16団体200人をご招待いたしました。

1. 月 日	平成 22 年 4 月 10 日 (土)
2. 開催場所	藤沢市秋葉台文化体育館
3. 招 待 者	養護施設の児童生徒、地域の高齢者など560人

4. 概 要 当日は、大相撲春巡業藤沢場所として好天に恵まれた暖かい一日でした。

招待者の方々は、横綱の土俵入りに見入り、トーナメントの取り組みに声援を送るなど大いに楽しんでいただきました。

中入り後、海老根藤沢市長から関根会長に対し、感謝状の授与があり、「この度の神奈川県遊技場協同組合と神奈川福祉業協会による 600 人近くのご招待に感謝するとともに、社会的な不況の中にあって、お年寄りや障害を持つ子供さんたちに大いに励みになる」と感謝の言葉が述べられました。

関根会長からは「この社会貢献事業はパチンコ・パチスロ業界からの浄財を財源として 行っているものであり、皆様から喜んでいただけることは大変うれしいことです。私た ちはこれからもこうした活動を続けていきたいと考えております。」と挨拶しました。





神奈川県遊技場協同組合・神奈川福祉事業協会